



Sheinbaum revela que se reunió con Monreal y Adán Augusto tras confrontación entre legisladores



La presidenta Claudia Sheinbaum reveló que se reunió con el líder de la mayoría en el Senado, Adán Augusto López Hernández, y con el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, tras las confrontaciones.

En La Mañanera del Pueblo desde Palacio Nacional, la mandataria federal indicó que la reunión se llevó a cabo en la noche del lunes 16 de diciembre diciendo que sus adversarios hacen "grande todo, pero hay mucha unidad en nuestro movimiento".

"Nos reunimos en la noche, a veces nos reunimos para ver la agenda que tenemos. Quedamos pues, nos reunimos para ver la agenda de cierre y de inicio de año. Son nuestros adversarios que hacen grande todo esto, pero hay mucha unidad en nuestro movimiento". La jefa del Ejecutivo indicó que el tema que se trató es lo que representa el movimiento al que pertenecen, ya que, "el humanismo mexicano ha dado resultados".

"Hablamos de lo que representa nuestro movimiento para el país, para nuestro pueblo y también internacionalmente. Es el movimiento más consolidado con pensamiento, con organización, con clara división de lo que hace Morena y el gobierno, el humanismo mexicano ha dado resultados".

¿Cuál fue la razón de las confrontaciones entre Monreal y Adán Augusto?

El líder de la mayoría en el Senado, Adán Augusto López Hernández, informó que se presentaron denuncias penales, administrativas y ante la Auditoría Superior de la Federación (ASF) por irregularidades en contratos por un monto de 150 millones de pesos.



El 13 de diciembre, López Hernández informó al pleno que la Cámara de Diputados aprobó una reducción al presupuesto del Senado para el próximo año por 123 millones de pesos, por lo que, este recorte “nos obliga a revisar la aplicación del presupuesto”, y por ello, se inició un proceso para limpiar de “cualquier sospecha de corrupción”.

En respuesta Monreal Ávila, quien fue presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de 2018 a 2023, respondió a López Hernández que no hubo recorte en el Senado, “se incrementó el 3 por ciento con respecto al ejercicio que está concluyendo.

Incluso, sobre este aumento estaba enterado el senador Adán Augusto, quien hace dos días me contestó que ellos salían con 100 millones de pesos más y se aprobaron 150 millones de pesos más, es decir, antes de aprobarse, él sabía lo que contenía y expresó su beneplácito con tal cantidad”.

<https://www.milenio.com/politica/sheinbaum-reunio-monreal-adan-augusto-confrontacion>